



École  
Madeleine-  
Brousseau

# ENTRE VOUS ET NOUS

**Juin-juillet 2022**

L'année scolaire est maintenant terminée. Ce fut une année remplie de défis pour le personnel, les enfants et les parents. Malgré la fatigue qui nous habite, nous regardons le chemin parcouru en dix mois avec fierté et reconnaissance. Nous avons réussi à faire vivre une année presque normale à nos élèves !

Je tiens à remercier chaleureusement tous les membres de l'équipe de l'école Madeleine-Brousseau. Au fil des jours, ils ont gardé le cap avec une seule idée en tête, la réussite des élèves, tant au niveau des apprentissages qu'au niveau social et personnel, chacun dans leur champ de compétence. Nos valeurs de respect, de bienveillance et de collaboration, nous les avons vécues au quotidien !

Je tiens aussi à féliciter nos merveilleux élèves. Leur résilience a été remarquable !

Merci également à vous, chers parents. Votre soutien, votre compréhension et votre collaboration a fait une différence dans cette année encore particulière. Il est maintenant temps de prendre du repos. Toute l'équipe vous souhaite des belles vacances estivales. Au plaisir de vous retrouver en septembre prochain.

## **STATIONNEMENT**

Depuis déjà plusieurs années, la sécurité dans le stationnement de l'école et au débarcadère du service de garde cause des maux de têtes aux usagés et au personnel de l'école. Malgré de fréquents rappels au fil des ans, la situation demeure précaire et nous avons dû prendre action afin de protéger nos élèves et notre personnel.

Ainsi, au cours de l'été, des travaux seront faits dans le stationnement de l'école. Des dos d'ânes seront installés afin de limiter la vitesse et d'ainsi assurer la sécurité de tous.

## **VACANCES ESTIVALES**

Le secrétariat de l'école sera fermé du lundi 11 juillet au vendredi 5 août 2022 inclusivement.

## **SITE WEB DE L'ÉCOLE**

Vous trouverez, sur le site de l'école Madeleine-Brousseau, toutes les informations importantes concernant la rentrée scolaire 2022-2023, dont la liste des effets scolaires et des cahiers d'exercices. Il est mis à jour régulièrement. N'hésitez donc pas à le consulter fréquemment.

[ÉcoleMadeleine-Brousseau](http://www.ecolemadeleine-brousseau.ca)

## SONDAGE AUX ÉLÈVES

Le conseil d'établissement doit consulter, au moins une fois par année scolaire, les élèves ou un groupe d'élèves. Pour les membres du conseil, c'est l'occasion unique de mieux connaître les élèves, d'ajuster ou d'actualiser certains documents ou projets en cours dans l'établissement et de fonder leurs décisions sur les préoccupations ou besoins réels des élèves. Cette année, le CÉ a donné le mandat à l'équipe école. Nous vous invitons à consulter les résultats de ce sondage. Cliquez sur le lien suivant pour le consulter:

[Lien vers le sondage](#)

## LA PERTE D'AQUIS PENDANT LA PÉRIODE ESTIVALE

La période estivale peut représenter chez les élèves une perte d'acquis importante. Les études démontrent que celle-ci équivaut à au moins un mois d'enseignement. À la rentrée des classes, l'élève doit donc consacrer beaucoup plus d'efforts et de temps au rattrapage de certaines notions, plutôt que de faire de nouveaux apprentissages. Cette perte d'acquis semble plus importante en mathématique qu'en lecture, puisque les occasions d'exercer les compétences mathématiques à la maison seraient moins nombreuses.

### Activités à faire avec vos enfants :

Plusieurs moyens peuvent être adoptés à la maison pour éviter cette perte d'acquis durant l'été tout en s'amusant. Vous pouvez par exemple cuisiner ensemble, faire la visite de musées, créer une liste de lecture estivale, jouer à des jeux de société. Ces activités permettront aux enfants de pratiquer diverses compétences en mathématique et en français en plus de cultiver la curiosité de ceux-ci. À travers les jeux ils pourront développer des stratégies en plus de faire travailler leur mémoire.

Le site d'Allo Prof propose de nombreuses activités pour tous les niveaux. Celles-ci sont majoritairement ludique et permettent aux élèves de consolider les acquis tout en s'amusant.

<https://www.alloprof.qc.ca/>

Le site Abracadabra est une ressource très intéressante pour les élèves de 1re et 2e année. La lecture n'étant pas encore automatisée, il est particulièrement important pour les enfants de ces deux niveaux de lire régulièrement pendant l'été.

<https://literacy.concordia.ca/>

Le centre de service scolaire a développé un site de ressources pour les parents. Nous vous invitons à le consulter en cliquant sur ce lien:

<https://lavitrine.csp.ca/>

## SPECTACLE DE TALENTS

Le spectacle présenté les 14 et 15 juin dernier fut un grand succès. Il fallait voir la file qui attendait pour entrer dans l'école pour mesurer l'engouement. Merci pour votre présence en si grand nombre. Grâce à votre générosité, nous avons amassé une somme de 2300 \$ qui servira à l'édition 2023 du spectacle.

## DES NOUVELLES DU SERVICE DE GARDE

Le service de garde sera ouvert à compter du 31 août 2022.

Comme il y aura une rentrée progressive étalée sur 2 jours pour les élèves de 1<sup>re</sup> année et de la classe multi 1<sup>re</sup>-2<sup>e</sup>, voici le détail des possibilités de présence au service de garde.

30 août AM	Élève de 1 <sup>re</sup> année et classe multi 1 <sup>re</sup> -2 <sup>e</sup> sont présents en classe
30 août PM	Élève de 1 <sup>re</sup> année et classe multi 1 <sup>re</sup> -2 <sup>e</sup> sont au service de garde ***
31 août AM	Élève de 1 <sup>re</sup> année et classe multi 1 <sup>re</sup> -2 <sup>e</sup> sont au service de garde ***
31 Août PM	Élève de 1 <sup>re</sup> année et classe multi 1 <sup>re</sup> -2 <sup>e</sup> sont présents en classe

\*\*\* Gratuité du service de garde pour les parents \*\*\*

Les heures d'ouverture du service de garde sont les suivantes:

06h45 à 08h05	1 <sup>re</sup> Période
11h35 à 13h00	2 <sup>e</sup> Période
15h25 à 17h45 ***	3 <sup>e</sup> Période

\*\*\*Prenez note que le service de garde fermera désormais ses portes à 17h45.\*\*\*

## AIMONS-NOUS À L'ÉCOLE MADELEINE-BROUSSEAU

Si vous n'avez pas eu la chance de visionner le vidéo de la chanson « Aignons-nous », nous vous invitons à le faire. Il s'agit d'un magnifique projet né du besoin de deux enseignantes, Amélie Grenier et Cynthia Pilon, de poser une action significative, rassembleuse et porteuse dans le contexte du conflit en Ukraine.

Grégoire Morency (enseignant de musique) a réalisé la trame sonore, en collaboration avec Mme Josée Duplessis, au piano. Si le fait de prêter sa voix aux paroles universelles de la chanson d'Yvon Deschamps a agi comme un baume pour nombre d'élèves et membres de l'équipe-école, Il est à souhaiter qu'elle vous apporte aussi la sérénité, en ce début d'été.

[Lien vers la vidéo](#)

## MERCI À NOS BENEVOLES

Vous avez été nombreux à vous impliquer encore cette année, que ce soit à la bibliothèque, lors du duathlon et du triathlon, lors de la kermesse ainsi qu'à d'autres moments pendant l'année scolaire. Votre généreuse implication permet à l'école d'offrir des activités à nos élèves.

Un merci tout particulier aux bénévoles de la bibliothèque qui, jour après jours, se sont présentées pour accompagner les groupes d'élèves. Vous faites une réelle différence ! De tout cœur

